

Read Me

System Software 7.9.6 PATCH 3

Deutsch Diese Version unserer Systemsoftware ist für die Gateways der R(T)xx02-Serie verfügbar.

Folgende Änderungen sind vorgenommen worden:

1.1 FCI - Konfiguration nicht funktionsfähig

(ID 14018)

Waren auf einem Gerät der Webfilter und der WLAN Hotspot gleichzeitig aktiviert, war der Hotspot nicht funktionsfähig.

Das Problem ist gelöst.

1.2 FCI - Sortierungsfunktion hinzugefügt

(ID 14106)

Nach der Überarbeitung der NAT-Konfiguration war die Möglichkeit, die erstellten Regeln in eine bestimmte Reihenfolge zu bringen, verloren gegangen.

Das Problem ist gelöst.

1.3 NAT - Fehlende Option

(ID 14168)

Bei der Konfiguration einer "exklusiv"-Regel, um Datenverkehr vom NAT auszunehmen, fehlte die Möglichkeit, die Aktion dann auszulösen, wenn die Bedingungen der konfigurierten Regel NICHT zutreffen. Eine entsprechende Möglichkeit ist geschaffen worden (Aktion = exclude-if-not/ausschließen, wenn nicht).

1.4 SIF - "Expected Sessions" verworfen

(ID 13977)

Unter bestimmten Umständen wurden Verbindungen verworfen, obwohl für sie ein entsprechender "Allow"-Eintrag in der SIF-Konfiguration vorhanden war.

Das Problem ist gelöst.

1.5 FCI - Sortierung/Filterung der Anzeige nicht möglich

(ID 14165)

Auf den Seiten zur QoS-Konfiguration fehlte die Möglichkeit, die Sortierung bzw. Filterung der Anzeige festzulegen.

Das Problem ist gelöst.

1.6 FCI - Fehlende Eingabemöglichkeit

(ID 14171)

Auf den Seiten zur QoS-Klassifizierung fehlte die Möglichkeit, für DSCP/TOS und COS Werte anzugeben. Diese Möglichkeit ist geschaffen worden:

a) Die Option "Setze DSCP/TOS Wert (Layer 3)" erlaubt folgende Auswahl:

- Erhalten
- DSCP-Binärwert
- DSCP-Dezimalwert
- COS-Binärwert
- COS-Dezimalwert.

Je nach Auswahl wird ein Feld zur Eingabe eines Wertes des entsprechenden Typs angezeigt.

b) Die Option "Setze COS Wert (802.1p/Layer 2)" erlaubt folgende Auswahl:

- Erhalten
- einen Wert von 0 bis 7.

1.7 HTTP - HTTPS nicht funktionsfähig

(ID 14018)

Bei aktiviertem Webfilter war es nicht möglich, HTTPS-Verbindungen aufzubauen.

Das Problem ist gelöst.

English This version of our system software is available for gateways of the R(T)xx02 Series.

The following changes have been made:

1.1 FCI - Configuration not functional

(ID 14018)

If web filtering and Hotspot were both activated on a device, the Hotspot was not functional.

The problem has been solved.

1.2 FCI - Sorting not possible

(ID 14106)

After a redesigning of the NAT configuration, the option to reorder the created rules was lost.

The problem has been solved.

1.3 NAT - Missing option

(ID 14168)

The configuration of an "excluding" rule to exclude data traffic from NAT was missing the option to trigger the action if the configured rule does NOT match. A corresponding option has been added (Action = exclude-if-not).

1.4 SIF - Expected sessions discarded

(ID 13977)

Under specific circumstances connections were discarded even if a corresponding "allow" entry was present in the SIF configuration.

The problem has been solved.

1.5 FCI - Sorting/Filtering of entries not possible

(ID 14165)

The pages for QoS configuration were missing the option to sort or filter the displayed entries.

The problem has been solved.

1.6 FCI - Missing input option

(ID 14171)

The pages for the configuration of QoS classification were missing the option to specify values for DSCP/TOS and COS. This option has been added:

a) The option "Set DSCP/TOS value (Layer 3)" offers the following selection:

- Preserve
- DSCP Binary Value
- DSCP Decimal Value
- COS Binary Value
- COS Decimal Value.

Depending on the selection made, an input field for values of the corresponding type is displayed.

b) The option "Set COS value (802.1p/Layer 2)" offers the following selection:

- Preserve
- a value between 0 and 7.

1.7 HTTP - HTTPS not functional

(ID 14018)

With activated web filtering no HTTPS connections could be established.

The problem has been solved.